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REQUERIMENTO Nº 238 /2013 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades regimentais, para que 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, 

junto a Secretaria Competente, informações a respeito da Indicação Nº 159/2013, 

lida na 6ª Sessão Ordinária de 19 de março de 2013, referente à modernização e 

a uniformização de todo mobiliário urbano (abrigo de ônibus) da cidade, tais 

como: 

 

 Existe algum projeto específico em estudo? 

 Se existe projeto, qual o prazo para cumprimento? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Conforme justificativas na citada propositura, mencionamos que as 

coberturas de ônibus fazem parte do Mobiliário Urbano, portanto, se faz necessária a 

manutenção constante dos mesmos para proporcionar conforto e tranquilidade para os 

usuários de coletivos, protegendo-os contra o sol e a chuva.  

Munícipes nos procuram questionando quanto ao assunto, e trazem 

ainda mais sugestões como, a colocação de placas indicativas de linhas e horários, 

que facilitaria a utilização dos usuários com essas informações. A Uniformização além 

de adequar o paisagismo urbano a uma estética só, deixa cidade com um aspecto de 

organização. 

É importante que a Administração se preocupe com essa questão e 

se desempenhe, junto ao Órgão responsável para a execução desse benefício, que 

será importante para os usuários e também, para valorizar ainda mais a beleza de 

nossa cidade.  

Gabinete Vereador, 27 de setembro de 2013. 

As.) VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 01 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 02 de outubro de 2013. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 
    


